

# CNIEG

Nous avons pris connaissance d'un projet de rapport de l'IGAS relatif à l'avenir de la CNIEG.

Bien que ce document soit à ce stade provisoire et non arbitré, certaines orientations qu'il laisse entrevoir traduisent une appréciation contestable du modèle de la CNIEG et de son efficacité reconnue.

Face à une perspective que nous jugeons infondée dans son principe et porteuse de conséquences lourdes pour les salariés comme pour les affiliés, nous avons saisi, conjointement avec la CFE Énergies, le Premier ministre par un courrier argumenté exposant nos analyses et nos alertes.

La CNIEG constitue un modèle de performance : avec moins de 180 salariés, elle assure la gestion de plus de 175 000 retraités et ayants droit, avec un haut niveau de qualité de service et de maîtrise opérationnelle.

Les salariés de la caisse, notamment sur le bassin nantais, accomplissent chaque jour un travail exemplaire. Notre organisation, solidement implantée sur le site, et nos militants sont pleinement mobilisés pour défendre leurs emplois, leurs missions et la pérennité de cet outil au service des Industries Électriques et Gazières.

Il importe d'agir dès la formulation des idées infondées, car ce sont les silences initiaux qui, trop souvent, ouvrent la voie aux décisions injustifiées.

**FO agira avec vigilance, détermination et sens des responsabilités pour préserver l'avenir de la CNIEG.**

